



Bauchtanz für Mädchen

18 Mädchen zwischen sechs und elf Jahren haben mit viel Freude am Workshop „Bauchtanz für Mädchen“ im Rahmen des Sommerferienprogramms teilgenommen. Joanna Kronenberg, Dozentin im „Zentrum für Gesundheitsbildung e. V. Vaihingen/Enz“, zeigte ihnen spielerisch einzelne Tanz-

figuren aus dem orientalischen Tanz. Am Schluss des Workshops konnten die Mädchen einen kleinen Tanz auf fröhliche, orientalische Musik tanzen. Außerdem wurden bei dem Workshop Märchen aus 1000 und 1 Nacht vorgelesen und Rhythmusspiele gemacht.

Foto: p